

CANCILLERÍA SECRETARÍA

Ministerios y órdenes sagradas

Marzo-Abril de 2012

El arzobispo de Valladolid, D. Ricardo Blázquez Pérez, ha admitido a las Sagradas Órdenes, el día 25-3-2012, en la Capilla Mayor del *Seminario Diocesano*, a los siguientes candidatos:

Jesús María García Gañán y

Sebastián Aldavero García, de esta Archidiócesis de Valladolid.

CANCILLERÍA SECRETARÍA

Ministerios y órdenes sagradas

Marzo-Abril de 2012

El arzobispo de Valladolid, D. Ricardo Blázquez Pérez, ha admitido a las Sagradas Órdenes, el día 25-3-2012, en la Capilla Mayor del *Seminario Diocesano*, a los siguientes candidatos:

Jesús María García Gañán y

Sebastián Aldavero García, de esta Archidiócesis de Valladolid.